



UNIVERSIDAD



Colaboración con la Intervención General de la Administración

El Consejo Social de la Universidad de Salamanca y la Intervención General de la Administración de la Comunidad Autónoma de Castilla y León han suscrito un protocolo de colaboración para la ampliación del ejercicio del control sobre determinadas actividades económico-financieras de la Universidad de Salamanca. a firma fue rubricada por parte del rector, Ricardo Rivero, el interventor general, José María Martínez Marcos, y en representación del Consejo Social de la Universidad en virtud de la delegación de competencias, Pedro Díaz Mesonero.